

Bilan Moral 2024/2025



Boubacar Gandega

March 23, 2025

Table des matières

1. Activité régulière de l'association	3
1.1. Amphi de rentrée / Forum des associations	3
1.2. Install Party	3
1.3. Séminaire	3
1.4. Relation FedeRez, ViaRézo	3
1.5. Banque et administratif	3
2. Les relations de l'association	4
2.1. Relation avec l'administration	4
2.2. Service Étudiant	4
2.3. La DSI	4
2.4. Sinfonie, pulsar et le 0B	4
2.5. Les PC de la DSI	4

1. Activité régulière de l'association

1.1. Amphi de rentrée / Forum des associations

L'amphi de rentrée a été l'occasion de rencontrer les 1A pour la première fois. Cette année, il aura permis de faire adhérer un nombre significativement plus élevé d'adhérents que l'année précédente (une vingtaine d'étudiants du département d'informatique, quelques physiciens, SAPHIRE et étudiants d'autres départements en nombre réduit). Cela a été rendu possible par une présentation à l'amphi de rentrée (occasion qui ne risque pas de se représenter). Ce fut aussi l'occasion de parler d'Aurore pour les quelques étudiants intéressés.

1.2. Install Party

Cette année, nous avons organisé une Install Party à l'occasion d'un « Samedi Plateau » à la Kfet. Le moment fut l'occasion d'échanger à la Kfet avec beaucoup d'étudiants de différents départements. Plusieurs installations d'Ubuntu ont été réalisées.

1.3. Séminaire

Cette année, des séminaires ont été lancés dès le début d'année avec une présence timide des 1A. Malheureusement l'élan initial s'est perdu au fil d'incidents et de difficultés dans l'encadrement. Il serait peut-être intéressant de réfléchir la formule pour rendre la tâche moins chronophage et fournir les formations essentielles plus rapidement dans l'année (Python, bases de ssh, git...).

1.4. Relation FedeRez, ViaRézo

Le CRANS a assisté à l'AGO de FedeRez et reste une association présente aux événements tels que les journées FedeRez. Pour ce qu'il en est de l'association ViaRézo, nous avons rapatrié un serveur de backup de chez eux. Les relations restent cordiales mais cela s'arrête là.

1.5. Banque et administratif

Des retards (de mon fait et de soucis techniques) ont retardé la déclaration en préfecture du CRANS. Cela nous a empêchés d'opérer le changement de Bureau à la banque entraînant le blocage des comptes (débloqués tout récemment).

2. Les relations de l'association

2.1. Relation avec l'administration

Ce début d'année scolaire a été très mouvementé pour l'associatif à l'ENS, les relations avec l'administration se sont par moment tendues. Mais celle de l'ENS vis à vis du CRANS semble être restée relativement inchangée. Il faudra les relancer pour la signature de la convention d'occupation du CRANS.

2.2. Service Étudiant

Mme Trouslard nous quitte cette année, elle fut l'une des principales interlocutrices du CRANS. Mme Jox sera l'interlocutrice à privilégier pour l'instant.

2.3. La DSI

Le nouveau DSI de l'ENS (Christophe Huet) a été rencontré le 10 février après la réception de la lettre ouverte à la présidence de l'ENS au sujet de l'arrivée des outils Microsoft. Il a montré de l'intérêt sur l'avis des étudiants sur ce sujet ainsi que sur les services que peut fournir le CRANS.

2.4. Sinfonie, pulsar et le 0B

À l'occasion des InterQ de 2024 (12/04/2024), nous avons donné l'onduleur Pulsar (ancien onduleur du bâtiment 0B) à l'équipe de l'association réseau Sinfonie. Ce don s'est accompagné de celui de bornes Wifi, de switchs et de câbles d'alimentation et de connexion de longueurs variées.

Cependant, il reste toujours une énorme photocopieuse dans le bâtiment dont il faudra faire quelque chose un jour.

2.5. Les PC de la DSI

Cette année, le DSI du département d'informatique de l'ENS a donné des PC au CRANS. Certains de ces PC ont pu être donnés à des associations dans l'ENS et d'autres ont été donnés à des étudiants.